

Pressemitteilung

Nr. 60 / 2025 – 7. Oktober 2025

Praktikumstage im Herbst

Vom 13. bis 31. Oktober Berufsluft schnuppern.

Die Praktikumswoche ist die ideale Gelegenheit, Praxiseinblicke zu bekommen und in unterschiedliche Berufsfelder und regionale Unternehmen hineinzuschnuppern. Schülerinnen und Schüler ab Klasse 8 können sich noch bis Anfang des Aktionszeitraumes für das kostenfreie Angebot des Landes Baden-Württemberg registrieren.

Smartes Konzept überzeugt

Schülerinnen und Schülern sollen niedrigschwellige Tagespraktika ermöglicht werden, um möglichst viele interessante Unternehmen kennenzulernen und die eigenen beruflichen Interessen und Stärken zu entdecken.

Dabei spielen vor allem Flexibilität und Individualität eine große Rolle. Neben den Berufsfeldern können auch die präferierten Praktikumstage selbstständig auf der Plattform ausgewählt werden. Im Anschluss wird für jeden Teilnehmenden eine individuelle Praktikumswoche geplant.

Unternehmen profitieren ebenfalls

So können auch Unternehmen innerhalb kurzer Zeit viele motivierte junge Menschen kennenlernen und den Aktionszeitraum aktiv für die eigene Nachwuchsgewinnung nutzen. Praktikumstage können selbst ausgewählt und gestaltet werden und der Kontakt zu potenziellen Azubis nachhaltig hergestellt werden.

Auf der Webseite www.praktikumswochen-bw.de finden Interessierte mehr Informationen zum Ablauf, Erklärvideos und die Registrierungsmöglichkeit.



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Schwäbisch Hall – Tauberbischofsheim